

Concluye en La Habana cumbre sobre petróleo



La Habana, 9 feb (RHC) Con fructíferas sesiones sobre posibilidades de inversiones extranjeras en la industria cubana de hidrocarburos, concluyó este jueves en La Habana la cumbre Cuba Oil y Gas 2017.

Roberto Suárez, director adjunto de la Unión Cuba-Petróleo, destacó que los intercambios de conocimientos han sido muy valiosos por las oportunas aclaraciones sobre las características del sector, así como los análisis sobre las facilidades financieras y tributarias para atraer capital foráneo.

Precisó que, aunque el encuentro culminó, las negociaciones continuarán en la medida en que sean concertados proyectos conjuntos para explorar, producir, refinar, operar y comercializar ese crudo y sus derivados de nuestro país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/121117-concluye-en-la-habana-cumbre-sobre-petroleo>



Radio Habana Cuba